
                Verbale del tavolo tecnico di martedì 08 luglio 2014 

 

In data 08 luglio c.a., presso l’INPS di Caltanissetta si è svolta la prima 

riunione del “Tavolo tecnico”  permanente,  istituito e concordato con i 

Consulenti del Lavoro ed i Dottori Commercialisti di Caltanissetta e di Gela 

nell’incontro del 30 giugno u.s.- 

All’incontro hanno partecipato il Direttore della Sede, Dr. Domenico Falzone , il 

responsabile dell’ Unità di Coordinamento Operativo Flussi, Dr. Calogero Di 

Martino, la responsabile dell’ U.O. Acc. Gestione del Credito e Ver. Amm., 

D.ssa Adele Longo, la responsabile della L.P.S. Soggetto Contribuente, Monia 

Saporito e, in qualità di esperte Giuseppina Scavuzzo e Barbara Farinella. 

Per i Consulenti del Lavoro erano presenti il Presidente dell’Ordine Rag. Lo 

Brutto, il Dr. Di Benedetto, il Rag. Vitale ed il Rag. Giarrusso; per i Dottori 

Commercialisti il Dr. Pilato, la D.ssa Ingala,  il Dr. Di Lena, il Dr. Migliore  ed il 

presidente dell’Ordine di Gela Dr. Nicoletti. 

L’incontro odierno verteva sulle problematiche emerse nella gestione del nuovo 

“Durc interno”.  

Sono state, altresì, evidenziate alcune  questioni riguardanti il flusso di 

gestione dell’Uniemens ed il conseguente monitoraggio degli errori.  

Vengono  rilevate da parte dell’Istituto due questioni:  

la prima che attiene alla trasmissione delle denunce individuali con il codice 

“59” (assunzione ai sensi della L. 407/90) senza il contestuale inoltro della 

richiesta telematica per la concessione del beneficio, provocando scarti nelle 

lavorazioni;  

la seconda che attiene ad un errore bloccante nella trasmissione di denunce 

individuali il cui imponibile sommato con le “Differenze accredito” presenti in 

caso di evento nella settimana (malattia, CIG, ecc.) supera la Retribuzione 

teorica del mese; a tale fine viene allegato al presente Verbale il Messaggio N. 

016329 del 22/04/2005 ed un prospetto riepilogativo per la consultazione degli 

errori. 

Dal dibattito sono emerse le seguenti proposte: 

- redazione di un verbale delle riunioni del “Tavolo tecnico” che possa 

essere portato a conoscenza alla platea degli intermediari; 

- creazione di un canale più snello nella gestione dei benefici della 

L.407/90; 



- utilizzo completo per ogni tipo di richiesta del Cassetto Previdenziale e, in 

caso di urgenza e di necessità, delle caselle di posta istituzionali . Ciò 

anche in caso di trasmissioni di più allegati e/o  di formato consistente .  

- segnalare alle strutture centrali di aggiornamento degli applicativi la 

esigenza di rilasciare altre funzioni di stampa all’interno del Cassetto 

Previdenziale per dati aggreganti (ad es. per inadempienze, per azienda 

e per matricola ecc.).   

  

E’ stato analizzato, inoltre, il contenuto del Msg. N. 5828 del 04.07.2014 che, 

secondo gli intermediari, richiede un ulteriore approfondimento e chiarimento, 

nella parte in cui prevede l’annullamento delle PEC per il mese di “giugno 2014 

e pregressi”. 

Altra questione sollevata è quella relativa agli effetti sul Durc interno delle 

dilazioni dei crediti presso gli Agenti della Riscossione come da Msg. N. 5192 

del 06.06.2014.    

In un clima di cordiale e fattiva collaborazione, si è stabilito di organizzare altri 

incontri tecnico-pratici,  finalizzati non soltanto ad  ottimizzare i rapporti di 

collaborazione tra Inps e Consulenti/Commercialisti, ma anche di orientamento 

normativo e procedurale. 

Il Direttore 

(Dr. D. Falzone) 

 


